



HILFE FÜR GUASMO e.V.

■ Wissen vermitteln – ■ Entwicklung fördern – ■ Armut überwinden

17. Oktober 2021

An die Mitglieder, Patinnen und Paten, Förderer und Wohltäter unseres Vereins „HfG“,

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder,

wir müssen leider die für den 24.10.2021 angekündigte Mitgliederversammlung mit Patentreffen absagen.

Die aktuelle COVID_19-Verordnung der Landesregierung vom 14.10.2021 kann unser Verein in der Kürze der Zeit personell und organisatorisch nicht erfüllen.

Wir haben diese Entwicklung schon bei der Einladung im September befürchtet und deshalb von vornherein alles für ein ausschließlich schriftliches Verfahren vorbereitet. DANKE für Ihre Teilnahme an den Abstimmungen und Wahlen.

Das Ergebnis habe ich zum Stichtag HEUTE ausgewertet und in dem als separate Datei wiedergegebenen Protokoll im Einzelnen festgehalten:

Bernhard Riehm wird künftig als Erster Vorsitzender, Susanne Riehm als Stellvertretende Vorsitzende die Geschäfte von HfG führen. Michael Schwenk bleibt Beisitzer und weiterer Stellvertreter. Unsere Finanzministerin Brigitte Schnürch-Kempff führt weiterhin die Bücher und wird darin von unserem Rechnungsprüfer-Controller Wolfgang Pfau begleitet.

Im Verwaltungsrat unserer Fundación AAA in Guayaquil werden Bernhard und Susanne Riehm Einsitz nehmen.

Damit ist der Stabwechsel vollzogen. Wir „Hausers“ freuen uns, dass dies auf diese Weise möglich geworden ist und begrüßen Bernhard und Susanne im neuen Amt, das ihnen schon seit Jahren im Vorstand vertraut ist. Michael Schwenk und Brigitte Schnürch-Kempff bilden mit ihnen den Vorstand, Wolfgang Pfau als Kassenprüfer-Controller wird ebenso wie Arnold Piesiur beratend tätig sein.

Sobald die COVID_19-Situation es zulassen wird, wird der NEUE VORSTAND zu einem PATENTREFFEN einladen.

Wir „Hausers“ danken Ihnen für das Vertrauen, welches Sie sowohl in uns persönlich als auch in die Arbeit von 'HfG' gesetzt haben. In den 35 Jahren ist es Ursula dank Ihrer zuverlässigen Unterstützung und gemeinsam mit den langjährigen ehrenamtlichen Mitstreitern von HfG gelungen, auf diesem Fundament vielen Kindern und Jugendlichen aus armen Familien in Guayaquil und in der Amazonasregion auf den Weg in Schule und Beruf zu verhelfen, getreu unserem Leitwort: - *Mit Bildung Armut überwinden* -.

Dafür danken wir Ihnen und bitten Sie, dem neuen Vorstand auch weiterhin dieses Vertrauen zuzuwenden.

Wir grüßen Sie und bleiben gerne mit Ihnen in Verbindung, Ihre

Ursula und Werner Hauser

→ Anlage: MGV-Protokoll

HILFE FÜR GUASMO e.V. ♦ LAUBERSBERG 48 ♦ D-73230 KIRCHHEIM / TECK

eingetragen beim Amtsgericht Stuttgart – Vereinsregister Nr. VR230361

Werner Hauser (1. Vors.) ♦ ☎ 07021-44309 ♦ WERNER.HAUSER@WEB.DE ♦ WWW.HILFE-FUER-GUASMO.DE

Susanne Riehm (Patenbetreuung) ♦ Wilhelmstraße 25 ♦ 73230 Kirchheim/Teck

SUSANNE.RIEHM@HILFE-FUER-GUASMO.DE ♦ ☎ 07021-71255 (AB)

Brigitte Schnürch-Kempff (Finanzen) ♦ BRIGITTEKEMPF@WEB.DE

Spendenkonto: BW-Bank ♦ IBAN: DE50 6005 0101 0008 6486 46 ♦ BIC: SOLADEST600